
  I M    R A T H A U S

Bündnis90/Die Grünen, Friedensplatz 1, 44122 Dortmund

Herrn
Oberbürgermeister
Dr. Gerhard  Langemeyer
über StA 01

im Hause

04.03.02

Sitzung des Rates am 07.03.02; TOP Überbauung Hauptbahnhof; Bitte um Stellungnahme der
Verwaltung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, zum oben genannten Tagesordnungspunkt eine
Stellungnahme der Verwaltung zu veranlassen, die auf folgenden Sachverhalt Bezug nimmt:

Der Berichterstattung in den öffentlichen Medien war zu entnehmen, dass es neue Irritationen  im
Zusammenhang mit der Überbauung des Hauptbahnhofes gibt. In einem Schreiben soll die Bahn-
Tochter „Station&Service“ Sonae vorgeworfen haben, sich nicht an getroffene Vereinbarungen in
Bezug auf die Vorlage von ausführungsreifen Plänen zu halten. Die Bahn fühle sich deswegen nicht
mehr an Abmachungen gebunden.

In diesem Zusammenhang ist bekannt geworden, dass es am 5. März ein Treffen der
Verwaltungsspitze mit den Bahn-Vorständen gibt, um das weitere Verfahren zu klären.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN bitten Sie, den Rat in seiner Sitzung am 07.03 umfassend über den
gegenwärtigen Sachstand und den Hintergrund für die geschilderten Irritationen zu informieren. Dabei
sollte deutlich gemacht werden, ob die angedachte Zeitschiene, bis Juli das eisenbahnrechtlich
notwendige Planfeststellungs-. und Genehmigungsverfahren auf den Wege zu bringen, vor dem
Hintergrund der bisherigen Aktivitäten noch als realistisch anzusehen ist.

Darüber hinaus sollte darüber informiert werden, wann mit dem formellen Förderantrag der Bahn an
das Land zu rechnen ist.

Mit freundlichen Grüßen
Für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
gez. Daniela Schneckenburger

F. d. R. Petra Kesper


